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Fehlende Klimatisierung in den Bürgerbüros 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zweifelsohne hatte es der diesjährige Sommer in sich und bestach durch extrem hohe 
Temperaturen, die auch über Wochen anhielten. Dass Mensch und Umwelt daran zu 
knabbern hatten, ist nicht verwunderlich, doch sollten die technischen Standards in den 
durch die Stadt bzw. dem Eigenbetrieb Kommunales Gebäudemanagement geführten 
Verwaltungsgebäuden entsprechend und angemessen dafür sorgen, dass Mitarbeitern trotz 
extremer Hitze ein vernünftiges Arbeiten möglich ist. 
 
Mich erreichten mehrere Bürgeranfragen, die sich speziell mit den Zuständen in den 
Magdeburger Bürgerbüros befassten. Auch ich durfte mir ein Bild davon machen, dass in 
keinem der fünf Bürgerbüros vernünftige Lüftungs- bzw. Klimaanlagen vorhanden sind. 
 
Sowohl Mitarbeiter als auch wartende Magdeburger saßen sprichwörtlich in ihrem eigenen 
Saft. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Sind in den Bürgerbüros entsprechende Lüftungs- und/oder Klimaanlagen verbaut? 
Wenn ja: Wie kann es sein, dass Mitarbeiter und wartende Bürger in stickigen, 
überhitzten Räumen warten bzw. arbeiten müssen? 

 
2. Gab es seitens der Belegschaft Beschwerden zu den Zuständen (Temperaturen und 

Luftverhältnis) an den Arbeitsplätzen? 
 
3. Sind Vorkehrungen geplant, die bestehende Lüftungstechnik in den Bürgerbüros 

durch modernere und leistungsfähigere Modelle auszutauschen und für kommende 
Jahre bessere Arbeitsbedingungen zu schaffen? 
 

 
Um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme wird gebeten. 
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Stadtrat 
 


